

学校便り チャレンジ (Challenge)

第 11 号

令和7年9月19日（金） 文責：校長

子供たちに伝えたいこと（全校）！

3日（水）に井上病院の助産師佐伯理花先生に講話ををしていただきました。3年生は昨年度の3学期に性教育の授業で生命誕生についての話を聞いていますので、佐伯先生に会うのは2度目になります。今回は、キャリア教育の一貫として助産師という仕事がどんな内容なのか、そのやりがいとその仕事につくためには、どんな進路選択があるのか、そして、中学生の今何をしなければいけないのかについて、熱心に話ををしていただきました。助産師をはじめ医師・看護師など人の命を預かる仕事につくということは、大変だなと思うと同時にやりがいもあるんだと強く感じました。自分の将来を考える一助にしてほしいし、興味を持った人はしっかり準備をして臨んでほしいですね。



螢邑苑訪問（3年生）！

8日（月）に3年生の福祉体験の一環として、介護老人保健施設螢邑苑を訪問しました。最初に施設見学を行った後に施設利用者とのゲームを通しての交流でした。そして、最後にいくつかのグループに分かれてのフリートークの時間でした。家の近所や親戚の方もいて、感慨深げでした。久しぶりに孫と会う感覚なのか、とてもうれしそうに昔の自分のことや北川のことなど饒舌に語っている姿は楽しそうで、生き生きとしていました。改めて子どもたちの力って凄いと感じました。



延岡地区秋季中体連激励式（全校）！

16日（火）の激励式では、どの部のキャプテンも大会に向けて力強い意気込みを語ってくれました。先陣を切って明日から、軟式野球部の秋季中体連がスタートします。軟式野球部は、北浦中との合同チームで、女子バレー部は、旭中との合同チームとして臨みます。どの部も少ない人数で大変ですが、だからこそ一人一人の役割も大きいと思います。生徒会スローガンの「Be The Best～最幸をめざせ！」に向かって、もう一度個人の最幸とは何なのか、チームの最幸とは何なのかをしっかり考えて、試合に臨んでほしいと思います。秋の大会はあくまでも通過点です。夏の総合大会でそれが達成できるようにチーム一丸となって頑張ろう！最後まで諦めるな！



